

## Paris salue l'annonce de Google qui confirme sa place de capitale mondiale de l'innovation

**Google vient d'annoncer l'ouverture à Paris d'un centre de recherche dédié à l'intelligence artificielle et l'arrivée de 500 salariés supplémentaires dans la capitale française. Jean-Louis Missika, adjoint à la Maire, salue « cette annonce qui confirme l'attractivité internationale de Paris ».**

La décision de Sundar Pichai, PDG de Google, d'ouvrir à Paris un centre de recherche dédié à l'intelligence artificielle « *est une excellente nouvelle, qui confirme que notre ville est aujourd'hui l'une des capitales les plus attractives au monde dans le domaine de l'innovation* », salue lundi soir Jean-Louis Missika, adjoint à la Maire de Paris en charge du développement économique.

« *L'arrivée de ce centre de recherches va renforcer un écosystème de l'intelligence artificielle déjà particulièrement étoffé qui a permis à Paris de se distinguer ces dernières années dans les classements internationaux. Les chercheurs de ce centre travailleront en lien étroit avec la communauté scientifique parisienne. A ce titre, l'engagement pris par Google de publier ses recherches et de mettre les codes conçus en open source est la promesse d'une belle aventure collective et partenariale* », se réjouit l'édile.

« *C'est aussi une bonne nouvelle pour l'emploi : Google prévoit de doubler ses effectifs à Paris, en les portant à 1 000 salariés au lieu de 500 actuellement. C'est un signal fort pour la jeune génération, qui se forme actuellement à Paris, et pour les Parisiens engagés dans nos dispositifs de formation à l'image de Paris Code. Depuis 2014, ce sont plus de 10 000 emplois qui ont été créés dans les lieux d'innovation présents à Paris*», détaille Jean-Louis Missika.

Pour l'élu, « *les investissements internationaux dans l'économie parisienne se renforcent depuis trois ans, signe de la capacité de Paris à répondre aux grands enjeux du XXI<sup>e</sup> siècle* ». « *Cela démontre que la politique que nous conduisons avec Anne Hidalgo va dans le bon sens et porte ses fruits. Nous allons continuer à nous mobiliser avec tous les acteurs locaux pour que cette dynamique s'amplifie encore dans les prochaines années* », conclut-il.